

COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

Le parc régional du Marécages-des-Scots encore plus convivial Bonification des infrastructures pour une expérience rehaussée

EAST ANGUS, le 12 juin 2023 — Retardé par la pandémie, le parc régional du Marécage-des-Scots (PRMS) peut enfin procéder aux travaux d'améliorations prévus depuis 2021. Les utilisateurs du parc profitent dès à présent des nouvelles installations :

- **Station de réparation de vélo BiciBorne à la halte de la colonie de Franceville**

La borne de réparation de vélo s'avérera utile à nos utilisateurs, mais aussi à ceux du parc national du Mont-Mégantic (PNMM), aux cyclotouristes qui emprunteront le chemin de Franceville en direction de Lac-Mégantic et aux cyclistes qui découvriront « La boucle du Marécage », un nouveau parcours de « gravel bike » qui traverse notre parc régional.

- **Bornes kilométriques tout le long de la piste**

Cet ajout répond à demande de nos utilisateurs pour les aider à se situer lors d'une randonnée afin de mesurer la distance parcourue et celle qui reste à parcourir et surtout pour indiquer l'endroit aux premiers répondants, le cas échéant.

D'autres installations sont également en cours :

- **Installation de bancs d'observation du ciel étoilé à la halte de la colonie de Franceville**

À la halte de la colonie de Franceville, à la jonction entre le PNMM et le PRMS, le site gagnera à offrir du mobilier tel que des bancs inclinés permettant l'observation du ciel étoilé. La MRC du Haut-Saint-François se situe dans la Réserve internationale de ciel étoilé du Mont-Mégantic. La vocation astronomique du parc national et sa proximité font de la halte de la colonie de Franceville un endroit idéal de plus en plus fréquenté pour s'adonner à l'observation du ciel étoilé, surtout lors des Perséides.

- **Installation d'une toilette écologique à la halte de la foresterie**

Encore une fois, nos usagers nous ont fait cette demande. Cet ajout augmentera leur niveau de confort en donnant accès à une toilette sèche installée au milieu du parcours du parc. Cet équipement encouragera nos randonneurs et cyclistes à prolonger leur visite par un pique-nique ou une excursion au bord du ruisseau.

Ces améliorations ont été rendues possibles grâce au financement obtenu du Programme de soutien à la mise à niveau et à l'amélioration des sentiers et des sites de pratique d'activités de plein air 2018-2021 du ministère de l'Éducation au montant de près de 14 300 \$. La part du milieu dans cet investissement se chiffre à près de 10 000 \$.

« Ce projet permettra non seulement de contribuer à l'accessibilité des activités récréatives, physiques et sportives, mais également à enrichir l'offre récréotouristique de la région. Je suis très heureuse que les enfants et les familles puissent profiter d'installations renouvelées afin de mieux connaître ce milieu naturel tout en pratiquant une activité de plein air. »

Mme Isabelle Charest, ministre responsable du Sport, du Loisir et du Plein air.

« Notre parc régional est l'une de nos plus belles réalisations. De concert avec nos partenaires, nous en bonifions continuellement les installations afin d'en faire une destination incontournable de loisir de plein air dans le Haut-Saint-François. »

Robert G. Roy, préfet de la MRC du Haut-Saint-François

– 30 –

SOURCE :

Danielle Jean
Conseillère en communications
819 560-8500 poste 2208
djean.cld@hsfqc.ca

INFORMATION :

Véronick Beaumont
Conseillère en développement local
819 560-8500 poste 2211
vbeaumont.cld@hsfqc.ca



Véronick Beaumont, conseillère en développement local au CLD du Haut-Saint-François et responsable du parc régional du Marécage-des-Scots, devant la borne de réparation de vélo installée à la halte de la colonie de Franceville.